

Sor Teresa de Los Andes

Chile está a punto de tener su primera santa

LOS ANDES (Ricardo González).— Con la lectura del Decreto Pontificio que declara reabierto el proceso de beatificación de Sor Teresa de Los Andes, por el Pbro. H. Muñoz, y del Decreto de Constitución del Tribunal que verá la causa, las posibilidades de que la provincia de Los Andes dé al país la primera Santa pasan a constituirse en algo concreto.

Pese a sentir vocación religiosa desde temprana edad, Juana Fernández Solar ingresó al Convento de las Carmelitas Descalzas a los 18 años, tomando el nombre de Teresa de Jesús y permaneciendo poco menos de un año, al morir el 12 de abril de 1870, víctima de un tifus que no quiso ser tratado para ofrecer los dolores como medio de expiación.

Desde el mismo instante de su muerte, Sor Teresa de Los Andes, así llamada ahora para distinguirla de Santa Teresa de Avila, empezó a obrar milagros comen-

zando el momento la guardadora del Convento tiene los milagros debidamente clasificados en más de 10 libros, individualizados convenientemente.

EL TRIBUNAL DECIDE

Con las lecturas de los decretos pontificios señalados y el juramento de los integrantes del tribunal, además del vicepostulador fray Mario Parroty, comenzará a verse la causa de beatificación que comprende el examen de los antecedentes acumulados y el interrogatorio a las personas que han manifestado haber sido favorecidas por Sor Teresa.

En ningún caso la causa demorará más de tres años hasta convertir a nuestra religiosa en Santa, pero las posibilidades de que ello ocurra son mayores, por cuanto solamente basta acreditar un caso de milagro en forma fehaciente para que proceda la canonización.

Chile está a punto de tener su primera santa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile está a punto de tener su primera santa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile